
Venez découvrir les planches originales de Claire Gaudriot  aux horaires d'ouverture de la médiathèque.
Rencontre avec l'illustratrice le mercredi 19 février

Exposition 
du 4 au 22 février
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ÉTAT CIVIL

Décès

5 novembre
ANCEY Arthur, Daniel, Jacky

8 novembre
CHAUVET Gabriel
21 décembre

BARA Tomn Aaron, Laurent
11 décembre

CHAMEYRAT Emmy, Marie
9 décembre

SALL Aliyah

Naissances

Conseil Municipal des Jeunes

 Au cours des 2 années passées, 
les élus du CMJ ont travaillé sur plusieurs 
projets tels que le verger municipal, la malle 
aux jeux, les incroyables comestibles, sans 
oublier le pumptrack. 
Nous tenons à les remercier très 
chaleureusement pour leur engagement et 
leur dévouement pendant ces 2 années. Ils 
ont toujours répondu présents lorsque l'on 
faisait appel à eux pour participer et «donner 
un coup de main » lors des différentes 
commémorations ou manifestations 
organisées par la municipalité.

 Le nouveau CMJ a été mis en place 
le 14 décembre dernier. Il est composé de 13 
filles et 10 garçons. Parmi ces 23 jeunes élus 
6 sont issus du précédent CMJ, puisque forts 
de leurs deux années de mandat et comme le 
prévoit le règlement intérieur, ils ont décidé 
de braver à nouveaux les suffrages et ont été 
réélus. 
Au cours des échanges qui ont eu lieu lors de 
cette première réunion, les nouveaux élus 
ont déjà exposé les sujets qu'ils voudraient 
travailler dans les prochains mois. Sujets que 
nous les laisserons vous exposer dans les 
semaines à venir.

28 juin : 
DEGLANE Didier, Jean-Claude

19 octobre :
PARADE Jacques, René

3 novembre :
FOUILLAUD Jacqueline

7 novembre :
MOUTON Jean Michel

22 novembre :
GUAY Gilbert, Gustave

1 décembre :
LAVIGNE Robert
10 décembre :

BOULERY Christian, Marcel
REDON Michel, André

19 décembre :
COURGNAUD Claude Simon

26 décembre :
BARTHELEMY Paul

5 janvier : 
SMITH Marcel, Henri

Le Conseil Municipal des 
Jeunes se renouvelle Le 30 novembre dernier, ont eu lieu 

les élections pour le renouvellement 
du CMJ (Conseil Municipal de Jeunes). 

En effet le mandat de 2 ans de nos jeunes 
élus arrivait à sa fin.
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 Ce geste semble visiblement être 
très apprécié de nos aînés. Cette distribution 
s’est déroulée salle de jeux du Peyrou en 
présence de Madame Le Maire, d’élus et 
membres du CCAS dans une ambiance 
conviviale où, par ailleurs, il était offert une 
pause détente autour d’un café et de friandises. 

 Les séances sont suivies d'un 
goûter et permettent à chacun de s’exprimer 
sur ses choix de films et de partager un 
moment de convivialité. Pour le plus grand 
plaisir de tous, ces projections en après-midi 
semblent enthousiasmer de plus en plus de 
personnes au fil des mois.

Un moment de convivialité avec les aînés pour les 
fêtes de fin d’année.

ACTION SOCIALE

Le cinéma s’invite auprès 
de nos seniors

Contact : CCAS : 05 55 36 70 10
ccas@rilhac-rancon.fr

Information : 
L’Association de Communes pour l’Action en faveur des Retraités 
et des Personnes Agées (ACARPA) propose un portage de repas à 
domicile. Pour plus de renseignements veuillez prendre contact 
avec le CCAS.

Comme les années précédentes la 
municipalité de Rilhac-Rancon 
en lien avec le Centre Communal 

d’Action Sociale a offert un coffret 
gourmand pour les fêtes de fin d’année 
à ses aînés.

Depuis le mois de novembre, le 
Centre Communal d’Action Sociale 
organise à l’auditorium de la 

médiathèque des projections de films à 
destination des seniors.
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avec la participation au challenge anti-gaspi 
en 2019 porté par Limoges Métropole. Le 
personnel technique et de cuisine a également 
participé à plusieurs actions de formation et 
d’information afin de favoriser l’appropriation 
du projet et les changements de pratiques au 
niveau de la sélection des fournisseurs, de la 
gestion des achats ou des nouvelles approches 
culinaires.
 L’introduction de produits 
biologiques d’origine départementale 
a démarré en 2016 et a atteint 20% des 
achats en 2019. Cette démarche progressive 
a permis de construire des partenariats 
durables avec des producteurs biologiques 
de la commune et du département. Associée 
à des actions contre le gaspillage alimentaire 
et des repas végétariens, elle a permis de 
maitriser les coûts. 
Le projet se poursuit grâce des équipes 
de cuisine et d’animation compétentes et 
motivées avec pour priorités le plaisir, la santé 
et un environnement préservé des enfants.

ENVIRONNEMENT

 Le chantier participatif a réuni 
une vingtaine de personnes, des habitués 
mais également quelques nouveaux habitants 
séduits par le projet. Les 10 plus beaux porte-
greffes de la pépinière ont été transplantés et 
protégés par des grillages, dans une ambiance 
toute aussi conviviale que pluvieuse ! 

R i l h a c - R a n c o n 
récompensée pour son 
soutien à l’agriculture 
biologique

C’est en présence de Jérôme Orvain, 
conseiller régional délégué à l’Agro 
écologie et de Thomas Lemoine, 

représentant d’Interbio Nouvelle-
Aquitaine et président d’Agrobio 87, 
que le 10 décembre dernier la commune 
de Rilhac-Rancon s’est vue remettre le 
«Label Territoire Bio Engagé» pour avoir 
atteint l’objectif de 20% d’achats bio au 
restaurant scolaire. 

 Après avoir reçu le label en 
2016 pour avoir atteint 22% des surfaces 
agricoles en bio, elle devient ainsi la première 
collectivité de Haute-Vienne labellisée à la fois 
pour sa surface agricole bio et sa part bio au 
restaurant scolaire !
 Ce label récompense des 
démarches complémentaires engagées 
depuis plusieurs années au restaurant 
scolaire. On peut citer la création en 2016 de la 
commission « restauration scolaire » réunissant 
le personnel de cuisine et périscolaire, les 
représentants des parents d’élèves, des élus et 
une diététicienne ainsi qu’un projet éducatif 

Verger municipal : les 
premières plantations !

Après la création puis l’entretien de 
la pépinière, la troisième étape du 
verger communal a eu lieu le 24 

novembre dernier.
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accueilli des initiations à la sophrologie avec 
une sophrologue diplômée, pour prendre une 
« pause » et « respirer ». 
L’après-midi, les enfants ont pu fabriquer leur 
« bocal à bonheurs », participer à un atelier 
cuisine, à base de muffins « healthy » et faire 
un atelier yoga avec une professeure de yoga 
diplômée, qui a su transmettre aux enfants le 
bonheur de pratiquer le yoga et les a initiés de 
manière ludique à cette pratique.
Le bilan de cette journée fut très positif, avec 
beaucoup d’enthousiasme de la part des 
enfants et surtout de beaux moments vécus 
tous ensemble. Nous avons pris le temps de 
prendre soin de nous.
Une pratique qui pourra se prolonger de 
manière régulière au sein de l’accueil de 
loisirs pour aider les enfants dans leur 
développement personnel, la gestion de leurs 
émotions et la confiance en eux.

ENFANCE, JEUNESSE, SCOLARITÉ

Les enfants ont participé à une 
journée détente dans le cadre de 
l’accueil de loisirs de la Bische.

Une parenthèse dans leur quotidien qui 
leur a permis de se recentrer sur leur 
«bien-être ».

 Durant tout le trimestre, l’équipe 
d’animation a proposé aux enfants de 6 à 
11 ans des activités sur le thème du bien-
être. Un mot peu connu des enfants, qui se 
sont familiarisés avec les notions de relaxation, 
de respiration, de bienveillance et de gestion 
des émotions.
Une journée « spéciale » a donc été pensée avec 
l’équipe d’animation et l’aide d’intervenants 
qualifiés pour illustrer cela.
La salle Paul Eluard s’est donc transformée 
le matin en salle de coloriage géant (avec 
des enfants très appliqués et impliqués !). 
Une sensibilisation à l’équilibre alimentaire à 
l’aide de jeux de société a aussi été proposée. 
La salle des jeux du Peyrou a quant à elle 

 Un repas de Noël a été servi au 
restaurant scolaire le jeudi 18 décembre 
régalant ainsi petits et grands. La municipalité 
en a d’ailleurs profité pour offrir des chocolats 
à chacun.
L’homme en rouge s’est déplacé jusqu’à 
l’accueil de loisirs pour offrir les jouets qu’ils 
pourront utiliser dans le cadre des activités 
de la Bische et de la Farandole. Les enfants 
étaient heureux et enthousiastes de déballer 
ces premiers paquets. Les enfants ont pu se 
rendre sur le marché de Noël de Limoges pour 
profiter de toutes les animations proposées, 

Une journée sous le 
signe du Bien-être à la 

Bische 

Les enfants fêtent Noël Les dernières semaines de fin d’année 
sont toujours l’occasion de fêter 
dignement Noël dans les différents 

lieux que fréquentent les enfants.

notamment d’une ballade en petit train pour 
profiter de la féérie des illuminations de Noël.
 Un goûter de Noël a été proposé 
par le RAM aux enfants ainsi qu’à leurs 
assistantes maternelles.
 Les ados ont également fêté Noël 
à la Bische le vendredi 13 au soir autour 
d’un repas de Noël suivi d’une soirée 
karaoké. Les ados se retrouvent désormais 
un vendredi soir par mois autour d’activités 
variées ou de sorties.
 Le père Noël a terminé sa tournée 
en rendant visite aux enfants ainsi qu’aux 
enseignants de l’école maternelle. Le vendredi 
20 au soir, les écoles du centre bourg ont 
également organisé un spectacle de Noël à 
l’espace Mazelle.
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TRAVAUX

URBANISME, TRAVAUX, VOIRIE
Salle Marie Laurencin

HALLE DES SPORTS : C’EST PARTI !

Ce projet, longtemps rendu incertain 
par nos difficultés de financement 
propre puis d’obtention de 

subventions, est enfin sur les bons rails.

 Après le choix du terrain, près de 
l’école maternelle, après avoir consulté les 
principaux intéressés (enseignants, parents 
d’élèves, personnel municipal, associations 
utilisatrices), après avoir travaillé de concert 
avec l’Agence technique départementale, 
l’ATEC, pendant de longs mois à définir nos 

besoins, l’architecte a été choisi pour mettre 
en œuvre ce projet. Il s’agit du cabinet Spirale, 
ayant agence à Limoges et Paris, retenu parmi 
une douzaine de concurrents. 
Le projet définitif devrait être arrêté en février, 
après dernières consultations des intéressés. 
Livraison prévue fin 2021 début 2022.

de rénovation de ce bâtiment ont démarré en 
décembre. Après que nos agents eussent vidé 
l’accueil et l’ancienne salle des mariages, les 
entreprises ont pu se mettre à l’ouvrage. Les 
travaux dureront probablement jusqu’en avril. 

 Pendant ce temps-là, la salle 
Marie Laurencin, qui accueille dorénavant 
les réunions du conseil municipal, mais 
aussi les mariages et autres cérémonies civiles, 
a été rénovée. Quelques derniers réglages et 
aménagements sont à faire, mais le chauffage, 
l’acoustique et le confort des usagers ont été 
considérablement améliorés. Une nouvelle 
cloison mobile permettant une configuration 
en petite salle de réunion (une dizaine de 
personnes) rendra sans doute de grands 
services aux associations.

 Après avoir installé les 
illuminations de Noël, ils ont procédé à la 
taille annuelle des tilleuls au sein des écoles et 
de l’accueil de loisir. Côté voirie, des trottoirs en 
enrobé ont été repris dans le lotissement de la 
Bische et rue Pierre de Coubertin.

 Quant aux bâtiments, nos agents 
ont remplacé, près du restaurant scolaire, 
une clôture endommagée, potentiellement 
dangereuse pour les enfants, par un muret 
surmonté d’un grillage, plus résistant aux 
assauts des pieds de nos petits. Dans le 
restaurant, la légumerie a été rénovée ainsi 
que la rampe de service.

 Du côté de la mairie, mais 
vous l’aurez remarqué si vous vous êtes 
présentés à l’accueil !, les derniers travaux 
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semaines.



ampoules de la salle Paul Éluard dans l’espace 
Mazelle, avons isolé plusieurs bâtiments 
municipaux (mairie, écoles, …). Et bien sûr, 
il y a eu l’extinction de l’éclairage public en 
pleine nuit.
Ces mesures ont entraîné une baisse de 
la consommation fin 2018, par rapport à 
2013, de 10 % en équivalents kw/h comme 
en coût. Nos émissions de CO² ont diminué 
de 20 %. Tout cela avec deux bâtiments 
supplémentaires, la médiathèque et 
l’extension de la maternelle !  

Le SEHV propose dans ce même bilan des 
perspectives d’économies supplémentaires. 
Mais cela est une autre histoire ...

 Nous avons travaillé avec soin 
sur la consommation d’énergie de la 
commune avec l’aide du Syndicat Énergie 
Haute-Vienne, le SEHV. 
Celui-ci vient de nous adresser un premier 
bilan de cet effort.
Les petits causes ont produit de grands effets! 
Sans investir de manière spectaculaire, nous 
avons concentré notre effort sur des actions 
simples et peu coûteuses, ou rapidement 
rentabilisées, sur des secteurs et bâtiments 
voraces en énergie. 
 Ainsi, et nous l’avions évoqué dans 
ce journal, nous avons pris un engagement, via 
le SEHV, dans le cadre d’un achat groupé, pour 
une maintenance plus fine de nos installations 
de chauffage. Nous avons remplacé les 

BILAN CARBONE : 
QUAND ON VEUT, ON PEUT !

Connaissez-vous la légende africaine 
du colibri ? Comme le minuscule 
oiseau de ce conte, notre commune 

apporte son eau pour éteindre le grand 
incendie de la crise environnementale.

 Ce document de programmation 
à moyen et long terme  définit une stratégie 
pour tous les types de déplacements sur le 
territoire de la Communauté Urbaine et fixe 
des  objectifs concrets pour les années à 
venir . 
Le PDU vise notamment :
- à favoriser la transition modale, via 
l’accompagnement à la baisse de l’usage 
individuel de l’automobile, l’affirmation de la 
place de la marche et du vélo, le redéploiement 
de l’offre  de transports collectifs.
- à favoriser la cohésion territoriale, en proposant 
une alternative de mobilité, en tenant compte 
de l’augmentation du nombre de seniors, en 
facilitant les échanges entre les communes 
périurbaines et les pôles d’attraction.
- à favoriser environnement et santé, via le 
maintien et l’amélioration de la situation 
favorable de départ, la réduction des vitesses et 

Un nouveau PDU ambitieux pour une nouvelle 
donne en matière de mobilités.

En tant qu'Autorité Organisatrice 
de la Mobilité sur son territoire, 
Limoges Métropole vient d’adopter 

le 22 novembre dernier son nouveau PDU  
(Plan de Déplacements Urbains). 

l’amélioration de la sécurité des déplacements, 
la promotion de la transition énergétique, 
le traitement des nuisances sonores, 
l’amélioration du cadre et de la qualité de vie.  

 Afin de relever ces défis, la 
Communauté urbaine s’est fixé comme 
objectif en 2030 de passer de 26% de part 
modale « marche à pied » à 29%, de 10% de 
part modale « transports en commun » à 13%, 
de 0,80% de part modale « vélo « à 4% et de 
49% de part modale « voiture conducteur » à 
40%. 
Ces évolutions ont pour objectif de rendre 
le territoire plus facile à vivre pour tous, de 
conforter la qualité de l’environnement, et 
d’aller vers des formes de mobilité moins 
voraces en énergies fossiles au vu de l’urgence 
climatique.

COMMUNAUTÉ URBAINE
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 L’un des volets majeurs du 
PDU  a été par ailleurs acté lors de cette 
même séance du conseil communautaire 
du 22 novembre. Le schéma directeur de la 
réorganisation globale du réseau de transports 
en commun a en effet été validé. Cette 
réorganisation, si elle ne pourra être complète 
qu’à l’horizon 2024 avec la mise en œuvre 
du Bus à Haut Niveau de Services (BHNS) qui 
constituera la colonne vertébrale du nouveau 
dispositif, se déploiera progressivement dès la 
rentrée 2020.

Un nouveau service de 
transport à la demande

Dans le cadre d’une réorganisation 
progressive du réseau de transports 
collectifs, un nouveau service de 

Transports à la demande dès septembre 
2020.

 Comme toutes les autres 
communes de la Communauté Urbaine, 
Rilhac pourra ainsi bénéficier à compter de 
septembre 2020 d’un service de Transports 
à la demande (TAD)entièrement repensé pour 
faire face aux besoins nouveaux diagnostiqués. 
 
 Tous les habitants de notre 
commune dont le domicile est éloigné de 
l’itinéraire des lignes 29 et 30 pourront 
bientôt toute l’année , à raison d’une possibilité 
toutes les heures  entre 7 het 20h du lundi au 
samedi, demander, pour le prix d’un ticket 
de bus ou moyennant leur abonnement,  à 
bénéficier via le service TAD de la STCLM d’une 
course en taxi vers le centre-bourg de Rilhac, 
afin de prendre le bus ou de faire des courses. 
 Le retour sera bien sûr possible dans 
les mêmes conditions. Il s’agit là d’un nouveau 
service dont nombre de rilhacoises et rilhacois 
apprécieront sans nul doute  rapidement tout 
l’intérêt pratique.
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LE COIN DES ASSOCIATIONS

Après l’assemblée générale du 20 
novembre 2019, le bureau de 
l’association se compose de Jacqueline 

Bourdelois (Présidente), d’Elisabeth Olivier 
(Trésorière) et de Paul Leprêtre (Secrétaire).
 Mme Christine Verchain-Dany 
(Formée au Hatha-Yoga par l’Union Nationale 
de Yoga) anime  les séances à Rilhac depuis 
2000.
Le Hatha-Yoga est une forme de Yoga qui 
associe la prise de postures ou la réalisation 
d’enchaînements avec le contrôle du souffle ce 
qui permet aux pratiquants, à des degrés divers, 
de préserver ou d’améliorer leur souplesse, de 
renforcer leurs articulations, d’améliorer leur 
capacité de concentration, de développer leur 
capacité respiratoire, d’améliorer leur gestion 
du stress, de diminuer l’anxiété.

 Les séances ont lieu dans la salle 
polyvalente (A l’étage du Gymnase) :
Le mercredi de 17h00 à 18h00 et de 18h15 à 
19h15
Le jeudi de 10h30 à 11h30.
Pas de séance pendant les vacances scolaires.

Pour la saison 2019-2020, les tarifs sont de 176€ 
(160€ pour les plus de 75 ans) pour une séance 
par semaine, tarif réduit pour deux personnes 
d’un même foyer ou pour deux séances par 
semaine. 
Les effectifs se stabilisent autour de 70 
adhérents environ. 
Pour tous renseignements vous pouvez nous 
joindre au  05.55.36.87.73 ou au 05.55.36.79.15 
ou nous rencontrer lors du forum des 
associations.

CYRR

Club des ainés

Le Club des Ainés organise un repas pour 
fêter la nouvelle année le 2 Février à 
midi à la salle Paul Eluard

Veuillez vous inscrire  auprès de Mme 
Bouzonie : 05 55 36 72 21 ou  Mme Malichier 
tel 05 55 36 72 71.

Le 28 Mars aprés-midi  ce sera le goûter 
dansant à la salle Paul Eluard inscrivez vous.

Les amis de Cassepierre entre traditions et 
innovations.
Si l’année 2019 a été riche en activités pour 
les bénévoles de l’association Les Amis de 
Cassepierre, elle le sera tout autant en 2020, 
à commencer le 07 mars prochain par le 
traditionnel concours de belote de printemps 
à l'Espace Mazelle de Rilhac- Rancon, avant 
de participer activement à l’organisation et 
au déroulement du Carnaval. La mobilisation 
des équipes sera ensuite à son comble pour 

Feuille1

Page 1

Les amis de Cassepierre
le point d’orgue de l’année, le grand vide 
grenier du dimanche 17 mai, rue de L'Orée à 
Cassepierre.
Les autres activités habituelles seront 
également reconduites comme le feu de la 
Saint-Jean et son incontournable retraite 
aux flambeaux ou encore la participation au 
Téléthon. 
Les liens restent très étroits avec l’école Nelson 
Mandela à qui l’association fait des dons pour 
financer les voyages scolaires et remet chaque 

année un dictionnaire Français/Anglais pour 
les élèves partant au collège, sans oublier 
la toujours très attendue distribution des 
chocolats de Noël et une nouveauté écologique 
cette année avec en cadeau à chaque enfant 
un gobelet réutilisable.
Les amicalistes on innové en 2019 en créant 
à Cassepierre un second concours de belote, 
le Trophée de la Chanterelle et en organisant 
au même endroit un très apprécié apéro-
concert-rock. Ces animations devraient être 
reconduites pour 2020 et une réflexion est 
en cours pour l’organisation d’un concours 
de Rami car plusieurs joueurs se sont déjà 
déclarés intéressés par ce type de tournoi.

L'équipe des Amis de Cassepierre remercie 
ses partenaires et vous présente ses meilleurs 
vœux  pour 2020.

Contact pour rejoindre les rangs des bénévole: 
06.79.85.38.02.

Chaque année les adhérents se retrouvent pour 
l’assemblée générale en novembre, pour une 
soirée crêpes en février, pour une sortie début 
juin (visite touristique et repas au restaurant) 
et pour un pique-nique de fin de saison.
Bonne année à toutes et à tous.
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Cette fin d’année a vu l’association 
fonctionner un peu plus fort qu’à certains 
moments. En effet des temps forts 

marquent toujours le dernier trimestre. Nous 
n’avons pas manqué entre autre le forum des 
associations, l’Assemblée Générale marquée 
avec son traditionnel repas s’est parfaitement 
déroulée avec la présence de la quasi-totalité 
des adhérents. Ce moment important de la 
vie du groupe a montré une parfaite santé de 
l’association tant au point de vue activités, 
ambiance mais aussi  sur le plan financier. 
Autre grand moment notre participation 
au Téléthon où il nous a cette année encore 
demandé d’être le « fil rouge ». Ces trois jours 
importants de solidarité se sont très bien 
déroulés avec un apport d’environ 858 euros 
dont un peu plus de 500 rapportés par la 
vente des objets confectionnés tout au long 
de l’année, la différence réglée par chèques 
étant considérée comme don en direction de 
l’AFM. Notre vente de Noël perturbée par le 
temps exécrable a connu une fréquentation 
moyenne mais qui se solde malgré tout par 
un résultat positif. Cette fin d’année a aussi 
connu plusieurs nouvelles adhésions ce qui 
est fortement agréable et prouve si besoin est 
du bien-fondé de l’attractivité des activités et 
de l’ambiance des journées passée ensemble. 
Le programme des activités 2020 se met 
doucement en place avec en point de mire une 
sortie vers un spectacle, mais de cela il en sera 
question après les fêtes de fin d’année. Si vous 
souhaitez nous rencontrer les activités ont lieu 
les lundis et mardis après-midi à partir de 14 
heures à la maison Nouhaud n’hésiter pas une 
petite visite n’engage à rien. Renseignements 
possibles au 0981648314 ou 06 58 47 48 63.

L'équipe d'organisation du téléthon vous 
souhaite ses meilleurs vœux pour l'année 
2020, que cette dernière vous apporte 

la santé, la prospérité et le bonheur dans vos 
familles. Nous remercions très sincèrement 
toutes les personnes qui se sont investies 
pour la réussite du Téléthon 2019 de notre 
village. Nous clôturerons ce téléthon le 31 

Téléthon
janvier prochain à 20 H par notre soirée de 
Gala (mettre le nom de l'animateur si on a la 
réponse avant l'élaboration du journal) avec le 
repas Pot au feu à l'espace Mazelle.
Sur réservation  tél : 05.55.36.70.10 
Tarif 15€ pour les adultes et 10€ pour les 
enfants.
Nous vous y attendons nombreux…

FNATH

La Section Locale de RILHAC-RANCON*LE 
PALAIS SUR VIENNE*AMBAZAC, 
association des accidentés de la vie, 

dépend du Groupement de la Haute Vienne et 
relève de la Fédération Nationale, créée en 1921 
et reconnue d'utilité publique depuis 2005. Sa 
mission d'écoute, de conseil et de défense, 
pour faire valoir leurs droits dans de nombreux 
organismes publics et sociétés privées, à tous 
ses adhérents et futurs adhérents; dans un 
esprit mutualiste d'entraide et de générosité.
LA FNATH est présente dans les plus grandes 
instances nationales et départementales, 
telles: le Conseil de la CPAM, le CRESLI, les 
commissions d'accessibilité PMR pour la 
préfecture, Limoges Métropole, la Mairie de 
LIMOGES, la Maison de la Justice, la Maison 
des Usagers ,etc ...
Est présente dans de nombreuses 
manifestations : Forums des Associations, 
journée handicap et communications , 
parcours du cœur, semaines départementales 
d'informations, soutien et participation à 
AFMTELETHON avec des lâchers de ballons ( 
comme le 7 décembre 2019 à 11H à RILHAC et 
16H30 à AMBAZAC) etc ... 

Le président de la Section Locale , ainsi que 
tous les membres du Conseil d'Administration, 
tiennent tout d'abord à renouveler toutes 
leurs excuses, aux adhérents,  pour le manque 
de juristes à de très nombreuses permanences 
au cour de cette année 2019. Vous informe que 
désormais les permanences auront lieu tous 
les deuxièmes vendredis de chaque mois, salle 
sous la Mairie à AMBAZAC de 10H à 11h45, 
avec une juriste. Pour un meilleur suivi de vos 
dossiers, et dans un souci d'efficacité merci de 
prévenir de votre présence à ces permanences 
au moins 48H avant, SVP Merci.
Mais aussi, proposer de nombreuses 
animations ouvertes à tous, pour vous divertir, 
vous accueillir, vous rencontrer, vous faire 
échanger, vous écouter, vous faire oublier 
l'espace d'une journée ou de quelques heures 
vos problèmes de santé ou vos soucis; lors de 
notre galette des rois, de nos soirées théâtrales, 
de nos sorties estivales, de nos randonnées 
pédestres, nos repas, nos thés dansants, nos 
lotos ( comme celui du 17 novembre au Mont 
Gerbassou à AMBAZAC), sorties de fin d'année 
( comme le 1er décembre 2019 à ZAGAL 
CABARET 17 LA PALMYRE), etc ...

Rilhac Accueil Loisirs 
créatifs
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L'association a fêté ses 40 ans le 17 
novembre 2019 à la salle Paul Eluard.

Nous avons offert à nos licenciés et aux 
personnes qui ont contribué à la vie de ce 
club, un spectacle "Ambiance Cabaret" avec la 
Revue Prestige de Sauviat sur Vige.
La troupe de danseuses et danseurs, chanteurs, 
nous a enchantés et a fait rêver les spectateurs 
qui ont été enthousiasmés par un spectacle de 
très haut niveau de plus de deux heures, avec 
de superbes costumes, strass et paillettes.
Depuis 40 ans 5 Présidentes se sont succédées : 
Saison 1979-1980 : Odette PEYMIRAT – Saison 
1980 – 1986 : Edith REIX – Saison 1986 – 
1994 : Mireille RANTY – Saison 1994 – 1999: 

Gymnastique volontaire
Christine CHASSAGNE – Saison 1999 – 2019 : 
Marie-Claude ROMAN,  pour faire évoluer ce 
club de quelques dizaines de licenciés à plus de 
150 aujourd’hui.
Aujourd'hui le Club, affilié à la FFEPGV dispense 
actuellement 6 séances de gymnastique par 
semaine animées par des éducateurs sportifs 
diplômés. Cette activité non compétitive 
permet d'évaluer les attentes et les 
compétences de chacun tout en maintenant le 
plaisir, la motivation et veiller à la progression 
de chacun. Plus qu'une activité physique, c'est 
un moment de convivialité et de partage.

Vous pouvez toujours vous inscrire. 
Deux  séances d'essai vous seront offertes.

Ou en sommes nous des travaux ?
Contrairement à ce qui a été diffusé 
dans de précédents articles, les 

travaux de remplacement des vannes est 
loin d'être terminé et risquent de s'étaler 
dans le temps : en effet les conditions météo 
très défavorables affectent défavorablement 
l’avancement de la mise en place de la  
dernière. L’excèdent pluviométrique dont on 
peut voir les effets négatifs sur la photo jointe 
laisse à penser qu’une vidange ou pour le 
moins un abaissement important du niveau 
d’eau permettant d’effectuer les travaux dans 
des conditions acceptables restent aléatoires 
voire impossible. Au regard de la situation 
afin d’éviter une perte et une pollution 
importantes par introduction d’espèces 
interdites en 1ère catégorie implique la pose 
de filets de récupération car il reste encore une 
importante quantité de poissons dans le plan 

Amis de Guillot
d’eau mais qui voudra se risquer derrière les 
masses d’eau que créent les nouvelles grilles 
mises en place et dont la qualité et les normes 
des espaces sont tout à fait conformes aux 
textes en vigueurs.
Le choix d'exécuter les travaux à cette époque 
de l'année nous semble avoir été mal apprécié.
Ceci étant dit il apparait plus que probable 
que la saison de pêche 2020 soit fortement 
compromise pour plusieurs raisons: travaux 
de réaménagement des postes à réaliser et 
difficulté à s'approvisionner en poissons.
A l’heure où sont écrites ces lignes une réunion 
de travail a été demandée par l’Association. 
Nous tiendrons nos concitoyens informés 
par tous les moyens médiatiques dont nous 
pouvons disposer. 
Le Conseil d’Administration des AMIS DE 
GUILLOT

BBRR

Afin de récolter des dons pour le téléthon, 
le BBRR a organisé la vente de gâteaux, 
bonbons et boissons tout le week end. 

La vente a permis de récolter 250E, somme qui 
sera reversée à l’AFM téléthon. 
Merci à tous pour votre générosité.
Ces dons permettent à l’AFM d’offrir les moyens 
de poursuivre son action de recherche pour 
la guérison de maladies neuromusculaires 
nombreuses (plus de 200 différentes) qui 
restent pour la plupart génétiques.
Durant ce même week end une tombola était 
organisée afin de gagner un polo du club en 
édition city limitée.
Le tirage au sort de la tombola organisé lors 
du téléthon a été effectué par Antonin en la 
présence de Me Sylvie Debiais, adjointe au 
sport en charge des associations de la mairie 
de Rilhac Rancon et du président du BBRR Alex 
Delage.
Le gagnant, Fred Beugnet a gagné son polo du 
BBRR édition limitée 
Merci à tous d'avoir participé et à cette occasion 
d'avoir fait avancer la recherche.
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